

Les Pays-Bas vainqueur de la Robocup !

La Robocup, compétition de football entre robots, a eu lieu comme chaque année et avec un succès sans précédent: 6000 spectateurs sont venus suivre ces affrontements inhumains entre 50 équipes de 8 nations...

Les robots ont concouru dans 5 catégories suivant la taille des robots. Dans la catégorie reine, la Middle-Size-Liga, l'équipe hollandaise de l'entreprise Philips a créé la surprise en l'emportant au tir au but contre le vainqueur de l'année précédente, le CS Freiburg. C'est la première fois qu'une équipe d'une entreprise privée l'emporte dans cette compétition très imprégnée par les instituts de recherche universitaire.

Ces compétitions de football entre robots sont des performances de très haut niveau dans les domaines de la robotique et de l'intelligence artificielle qui permettent aux instituts de recherche publics et privés de faire découvrir leurs dernières avancées technologiques.

A titre de comparaison, les organisateurs de la Robocup allemande se sont fixés comme objectifs de battre en 2050 l'équipe championne du monde en titre.

Source & infos complémentaires :
Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 26 avril 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1701-les-pays-bas-vainqueur-robocup.html>